



Club journal: les derniers articles de l'année !

publié le 30/06/2016 - mis à jour le 03/07/2016

Nous sommes heureux de vous présenter les derniers articles des journalistes en herbe. Au sommaire ce mois ci, une rencontre avec Olivier Dubois, le chef cuisinier du collège ; les impressions d'Ihab, un élève arrivé en France en 2014 ; deux articles consacrés au sport et à deux professeurs et pour finir les voyages de l'année avec un zoom sur l'allemand.

Cette année, dix élèves ont participé régulièrement au club. Cinq ont été des journalistes occasionnels.

Bravo donc à **Adélie, Anahé, Annelie, Constance, Emma, Héloïse, Inès, Kelly, Kim, Léandre, Lindsay, Maëllie, Margot, Tiphanie, Victoire**.

Pascale Martin-Simonnet, Emmanuelle Montémont, Bénédicte Wirotius,

Documents joints

- [Et en cuisine ? \(PDF de 2.5 Mo\)](#)
- [La classe orchestre voyage en Normandie. \(PDF de 1.3 Mo\)](#)
- [La langue de Goethe à l'honneur. \(PDF de 9.5 Mo\)](#)
- [La nouvelle vie d'Ihab. \(PDF de 57.5 ko\)](#)
- [Sports : une passion, un métier \(PDF de 163.6 ko\)](#)
- [Voyage en Allemagne \(PDF de 8.6 Mo\)](#)
- [Zola dans le vent. \(PDF de 116.3 ko\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.